

Pressemitteilung

18.10.2022

Erweiterung der Geschäftsführung

Rafael Gettler verstärkt die Geschäftsführung der Talis Holzhäuser

(Husum, Oktober 2022) Seit über 20 Jahren stehen Peer Gehrmann und Bernd Hinrichs als geschäftsführendes Duo an der Spitze der Talis Holzhäuser; Gehrmann und Hinrichs GmbH & Co. KG. Zum 1. Oktober 2022 erhielten sie nun Unterstützung: Rafael Gettler (41), langjähriger Mitarbeiter und staatlich geprüfter Hochbautechniker, wurde zum Geschäftsführer ernannt und bildet mit den beiden Gründern die neue, verstärkte Führungsspitze des Holzhausherstellers.

„Nichts ist so beständig wie der Wandel! Wenn wir uns unsere derzeitige Situation so anschauen, scheint dieses Zitat von Heraklit von Ephesos noch genauso aktuell zu sein wie vor circa 2.500 Jahren. Im 21. Jahrhundert stehen wir alle vor großen Aufgaben. Themen wie Klimawandel, Digitalisierung und Umweltschutz sowie der Rohstoff- und Fachkräftemangel sind präsenter denn je. Talis hat sich bereits in seiner gesamten Firmengeschichte fortlaufend mit diesen Punkten aktiv befasst und sich dem Wandel der Jahre stetig angepasst. Doch die Aufgaben werden eher mehr als weniger. Jetzt gilt es die Weichen für die Zukunft richtig zu stellen und uns tatkräftige Unterstützung für die kommenden Herausforderungen ins Boot zu holen. Wir freuen uns sehr, dass Rafael Gettler uns ab jetzt als weiterer Geschäftsführer unterstützt“, berichtet Peer Gehrmann.

„Seit über 20 Jahren stehen Talishäuser für Innovation, Qualität und Nachhaltigkeit. Insbesondere in den vergangenen Jahren haben wir große Schritte in der Entwicklung und Ausstattung unserer Häuser gemacht und konnten unsere Position als innovativer Holzhaushersteller auf dem deutschen Markt stabilisieren und ausbauen,“ so Bernd Hinrichs. „Als zukunftsorientiertes Unternehmen entwickeln wir uns Jahr für Jahr schnell und umfassend weiter. Führen neue, moderne Systeme in den Markt ein, wie unsere Scheibenheizung und unsere, im Hause selbst entwickelte Lüftungsanlage. Langeweile kennen wir hier nicht, Stillstand ebenso wenig. Um weiterhin vorne dabei zu sein, benötigen wir neben langjähriger Erfahrung und Kompetenz aber auch frisches, junges Wissen, Spritzigkeit und Elan. All das bringt Herr Gettler mit und ist so eine große Bereicherung für unsere Chefetage.“

„Ich bedanke mich für das mir von Peer Gehrmann und Bernd Hinrichs entgegengebrachte Vertrauen und freue mich auf die neue Herausforderung gemeinsam mit den beiden, Talis in die Zukunft zu führen“, sagt Rafael Gettler, der neue dritte Geschäftsführer der Gehrmann und Hinrichs GmbH & Co. KG. „Wir haben viel vor. Wie immer. Und es wird mir eine Freude sein, in meiner neuen Position jetzt noch ein wenig mehr die Zukunft des Unternehmens aktiv mitgestalten zu können.“

Rafael Gettler ist 41 Jahre alt und glücklich verheiratet. Seine berufliche Laufbahn in der Firma startet im September 2000. Vier Jahre lang arbeitet er als Zimmerer für Talis und montiert deutschlandweit im Team Holzhäuser. 2004 wechselt er dann für kurze Zeit in die Halle und kümmert sich um den Blockbohlenzuschnitt, bevor er wenig später die Leitung der Produktion in Husum übernimmt. 12 Jahre weiter beginnt er 2016 sein duales Studium zum Hochbautechniker in Osnabrück. Während des Studiums wächst sein Verantwortungsbereich im Unternehmen stetig. Er übernimmt neue Aufgabenfelder wie den kompletten Materialeinkauf und die Massenermittlung aller Baustoffe, prüft Kaufverträge und ist mitverantwortlich für die gesamte Preiskalkulation. Sein Weg in die Geschäftsführung mit weiteren Zuständigkeiten war ein schleichender Prozess über die letzten Jahre. Er und die Mitarbeiter konnten sich also gut darauf vorbereiten. Rafael Gettler hat sich auf seinem

Weg, beginnend als Zimmerer in der Hausmontage, kontinuierlich und zielstrebig für höhere Aufgaben bei Talis qualifiziert. Dabei hat er in so gut wie alle Bereiche im Unternehmen hineingeschaut. Er kennt sich aus, ist tief verwurzelt mit und in der Firma. Und er hat alle wichtigen Etappen des Unternehmens hin zu einem der bekanntesten deutschen Holzhaushersteller miterlebt.

„Heute sind wir angekommen. Haben ein Gesamtpaket entwickelt, dass stimmig ist und perfekt in unsere Zeit passt. Unser Nullenergiehaus ist der neue Standard im Unternehmen. Wer nachhaltig und umweltfreundlich, vor allem aber energiesparend und generationsübergreifend bauen möchte, kommt an einem Talishaus nicht vorbei. Seit gut einem Jahr wohne ich selbst in einem“, berichtet Rafael Gettler. „Und es war eines der besten Entscheidungen, die ich treffen konnte. Für mich und meine Familie ist damit ein Teil unserer Zukunft gesichert. Und ich hoffe, ich kann gemeinsam mit meinen beiden Kollegen in der Geschäftsführung und unseren rund 50 Mitarbeitern noch viele Menschen für unsere zugleich wunderschönen und innovativen Häuser begeistern.“

Wer mehr über die Talishäuser aus Husum erfahren möchte, schaut sich entweder auf deren ausführlicher Website www.talishaus.de um oder besucht das Unternehmen bei Social Media.

Talis® Holzhäuser
Gehrmann & Hinrichs GmbH & Co. KG
Johannes-Mejer-Straße 20
25813 Husum
Tel: 0 48 41 / 961 41 0
Fax: 0 48 41 / 961 41 21
Mail: info@talishaus.de
www.talishaus.de